

Metz, le 29 septembre 2022

COMMUNIQUE

FIM 2022 : Au cœur de l'Olympisme

Du 30 septembre au 10 octobre, pour la 87^e édition de la Foire Internationale de Metz (FIM), l'Eurométropole de Metz, la Ville de Metz et Inspire Metz s'associent sur un stand mutualisé dédié à l'eau, la richesse de notre territoire.

L'édition 2022 de la FIM arborera les couleurs des Jeux Olympiques (JO) de Paris 2024. Du 30 septembre au 10 octobre, le public est invité à découvrir plus de 450 stands et 20 secteurs d'activité. Cette année, l'Eurométropole de Metz, la ville de Metz et Inspire Metz proposeront un stand mutualisé sur le thème de « l'eau, richesse de notre territoire ».

Situé sur le couloir central du salon, ce stand de 96 m² entièrement aménagé en matériaux recyclés et recyclables, accueillera les visiteurs dans une ambiance sereine, un décor végétal et aquatique. Les agents de l'Eurométropole de Metz animeront des permanences, tous les jours de 10h à 20h.

A découvrir, à voir, à faire sur le stand de l'Eurométropole de Metz :

- La navette fluviale METZ'O : depuis le 1^{er} juin, deux bateaux électriques relient le centre-ville de Metz à Longeville-les-Metz en passant par le Saulcy et le Saint-Symphorien.
- La Ville de Metz, Terre de Jeux 2024 des prochains JO : le bassin de la Pucelle accueille les kayakistes
- L'Agence de l'Eau Rhin-Meuse : la préservation de l'environnement
- Tourisme et attractivité

www.eurometropolemetz.eu

www.facebook.com/EurometropoleMetz - www.twitter.com/EuromMetroMetz

www.instagram.com/EurometropoleMetz

Contact Presse : Marie SIMON | Direction de la Communication | Attachée de Presse

03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | msimon@eurometropolemetz.eu